opusdei.org

### Con diversas Misas se recordó a San Josemaría en todo el Perú

Con diversas Misas se recordó la fiesta de San Josemaría Escrivá en todo el Perú. En algunos lugares el pueblo fiel acompañó en procesión una imagen del fundador del Opus Dei.

11/07/2013

En Lima, su Eminencia, Cardenal Juan Luis Cipriani Thorne, Arzobispo de Lima y Primado del Perú, presidió la concelebración en la parroquia María Reina, el miércoles 26 de junio, a las 7:30 p.m. En la homilía destacó el amor de san Josemaría por la Iglesia y por el Papa. Al final agradeció el trabajo del Opus Dei en su arquidiócesis de Lima.

Ver: resumen de la homilía del Cardenal Juan Luis Cipriani.

### Cañete: Novena y procesión

El miércoles 26 de junio tuvo lugar la Santa Misa en honor a San Josemaría en la catedral de San Vicente de Cañete, oficiada por el señor Obispo Mons. Ricardo García. La fiesta vino precedida de una novena realizada en la catedral para preparar mejor el día de San Josemaría.

En su homilía. Mons. García, recalcó la fe de San Josemaría que hizo posible los frutos pastorales y apostólicos en la Prelatura de Yauyos, que en 1957 fuera encomendada por la Santa Sede al Opus Dei. Recordó que hacía cuatro años que el Opus Dei había llegado al Perú y de cómo con cinco sacerdotes que vinieron a hacerse cargo de la nueva prelatura lograron que ahora se cuente con más de cincuenta sacerdotes egresados del Seminario Mayor de Cañete.

Al final de la ceremonia, como todos los años, se organizó la procesión de la imagen de San Josemaría alrededor de la Plaza de Armas de San Vicente de Cañete acompañado por los devotos.

# Piura: Misa y veneración de reliquia de San Josemaría

La Misa en honor de San Josemaría se celebró en la Ermita de la Universidad de Piura y fue presidida por el capellán Mayor de la Universidad, P. Ricardo González. En la homilía leyó una carta afectuosa enviada por el Arzobispo de Piura, Mons. José Antonio Eguren. Al final de la Misa se veneró una reliquia *ex ossibus* de San Josemaría.

## Arequipa: Arzobispo preside concelebración con 19 sacerdotes

El miércoles 26 de junio, Mons. Javier del Río, Arzobispo de Arequipa, presidió en la Catedral de Arequipa, la concelebración en honor de San Josemaría. En la homilía señaló que los frutos de la labor de San Josemaría se fundamentan en su intensa vida espiritual.

### Misa y procesión en Ica

El martes 25 de junio tuvo lugar la Santa Misa en honor a San Josemaría en la ciudad de Ica, celebrada por el señor obispo Mons. Hector Vera y contando con la presencia del Vicario Regional del Opus Dei en el Perú P. Emilio Arizmendi. La Misa se llevó a cabo en la Parroquia Sagrada Familia de la Urb. San Isidro.

Al final de la Misa se procedió a la procesión de la imagen de San Josemaría acompañado por sus devotos.

Otras Misas fueron celebradas en Cusco, Trujillo, Chiclayo, Tacna, Abancay, Andahuaylas, Huancavelica, Ayacucho, Juli, Camaná, Sullana, Chota, Satipo y en muchas más ciudades del Perú.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-pe/article/con-diversasmisas-se-recordo-a-san-josemaria-entodo-el-peru/ (21/11/2025)